



玉水っ子

学校教育目標:自ら学び豊かな心で、未来社会をたくましく生き抜く児童の育成

～共感力 考動力 やり抜く力 の育成～



前期終業式を控えて

10月7日(金)は前期終業式です。振り返りますと、前期後半は新型コロナウイルス流行「第7波」の中でのスタートでした。子供たち、そして保護者の皆様におかれましては、新型コロナ感染に対する不安を抱えながらの毎日ではなかったかと思えます。しかし、9月以降、見学旅行や敬老参観を実施できています。学校の教育活動への影響は最小限に抑えることができていると考えています。これも、各家庭で適切な健康管理や早期の対応を継続して実行してくださっているおかげです。また、人権への配慮もいただいています。心より感謝申し上げます。

さて、後期始業式は10月11日(火)となっています。3日間の連休明け、子供たちが元気に後期をスタートすることを願っています。外出などの予定がある家庭もあるかと思いますが、事故防止にご留意いただくとともに、感染症予防をはじめとする体調管理にも努めていただきたいと思います。



3年生見学旅行での消火体験

教育活動の充実と職員の負担軽減に関する取組について

先日、「学校マネジメント研修」に参加してきました。研修で「アウトプット(発言や活動への反映)するためのインプット(学習や経験によって得た学び)が大切」というお話がありました。その方法として「読書、旅(現地に行く)、人との関わり」を紹介されました。また、忙しさが異常な業界3つとして、勤務医、官僚、そして学校職員と話されました。子供にとって魅力ある教師であるために、インプットの必要性を考えさせられました。同時に、インプットするための時間の確保も必要だと感じました。

さて、学校では業務の進め方や内容を継続的に見直しています。今年度は、事務処理の時間の確保のために日課を見直しています。また、保護者からの新型コロナ関連連絡や事故連絡(学校ホームページに掲載中)、アンケート回答などにスマートフォン用アプリを活用し、迅速な対応や処理をめぐしています。

今後も教育活動の充実と職員の負担軽減のための取組を考えていきます。お気づきの点等ありましたら、学校へお伝えいただきたいと思います。

通知表は、子供を育てための資料

10月7日(金)に子供さんが通知表を持ち帰ります。そこで、願いが3つあります。1つ目は、すぐに子供さんの通知表を見ることです。通知表には子供さんの4月からの様子が記載されています。保護者の方がすぐに見ることで、自分に関心を持っていると感ずることが出来ます。2つ目は、記載内容をもとに、成長を認め、ほめることです。自信とやる気を持たせることにつながります。3つ目は、今の課題は何かを一緒に考え、後期に勉強や活動の「これがんばる!」という気持ちをもてるような励ましや助言を伝えることです。成長に向けての意欲が高まります。

通知表は、「学校と保護者が共に子供を育てための資料」ととらえ、各家庭での取組をお願いします。

学力・学習状況の調査結果から(3,4,5年生は夏休み前に結果配付済み。6年生は10/7配付)

4月に、6年生が全国学力・学習状況調査(全学調)を受けました。3,4,5年生は、玉名市学力・学習状況調査(市学調)を受けました。全学調・市学調ともに、学力の結果は全学年が全国平均を上回るかほぼ同程度で良好な状況でした。しかし、生活の様子では、「生活習慣」と「家庭学習習慣」に課題があることが見えてきました。全国と比べ、「ゲームや動画配信の視聴を平日に2時間以上している児童が多い」「家で計画を立てて勉強している(予習や復習を含む)児童が少ない」という傾向が見えます。メディア・コントロールに関する家庭のルールをつくること・守ること、自分のためになる学習に取り組むことをお話ください。

10月の主な行事

3日(月)	4時間授業	給食あり
4日(火)	4時間授業	給食あり
7日(金)	前期終業式	
10日(月)	スポーツの日	
11日(火)	後期始業式	
12日(水)	4年生見学旅行	
15日(土)	体育・環境部合同美化作業	
16日(日)	体育・環境部合同美化作業予備日	
17日(月)	～21日(金) 教育相談週間	
17日(月)	クラブ活動 6年生地域学校保健委員会研修会	
19日(水)	～20日(木) 6年生修学旅行	
24日(月)	委員会活動	
26日(水)	諸費納入日 2年生見学旅行	